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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年１０月６日（№．１２） No．2175

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「心が豊かになる言葉遣い」

九州女子大学
非常勤講師 落合弘子様

■次回卓話（１０月１３日）予定

「自己紹介および大学での研究テーマについて」

米山記念奨学生

金 鍾勲様

■前回例会の記録（９月２９日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月２９日 前々回 ９月８日

会員総数 ７０名

免除会員数（１４名中） ９名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５４名

出 席 率 ８０．００％

会員総数 ７０名

免除会員数(１４名中）１０名

出席会員数 ４２名

メークアップ １１名

欠席会員数 ３名

合 計 ６６名

修正出席率 ９５．４５％

●学生時代

●追 憶

●エター・ナリー / チャップリン

●ムーランルージュのうた

● モルダウの流れ / スメタナ

経済と地域社会の発展月間・米山月間

１３日（金） 誕生祝
定例理事会：例会終了後２階如月

１５日（日）「福岡東南ＲＡＣ地区代表公式訪問」
１０時３０分～１３時４０分
例会：１１時５０分～

ＪＲ九州本社７階（例会：７０３ＡＢＣ会議室）
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会長報告

幹事報告

●昨日、会員増強会議が９名のメンバーで発足しました。

私も１メンバーとして参加しております。入会の可能性が

ある方のリストが１０名を越えており、これから口説きに

行く予定です。

皆さんも可能性のある方を紹介してください。

●次回１０月６日の例会はやむを得ず欠席させていただき

ます。その理由を申しますと、１０月５日～８日まで愛媛国

体が開催されます。

国民体育大会は昭和２１年がれきの中で始まりました。

その時、国技である相撲を種目から外すわけにはいかな

い、されど営利を目的としている日本相撲協会という訳に

はいかないということで、新たに日本相撲連盟ができまし

た。国体はその日本相撲連盟の最重要行事であります。

愛媛国体では、日本相撲連盟の会長である私は、相撲競

技の主催者として参加しなければなりません。

●会長不在のため、１０月の定例理事会は１３日に開催
いたします。

合 計 ２９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３０７，８４０円 達成率 ２３．３７％



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

（９月１５日）
的野 良次君 敬老の日のお祝いありがとうございます。

田中 雄二君 敬老の日のお祝いありがとうございます。

（９月２９日）
濱野 良彦君 入会１８年ですが、ハーモニカフレンズ

に入会しました。ハーモニカ演奏に悪戦
苦闘しております。デビューできるのが
いつか待ち遠しいような未熟なメンバー
です。よろしくお願いします。

北井 敦君 土井さん、委員長会議の開催ありがと
うございました。

本山 茂夫君 土井さん、クラブ奉仕委員長会勉強にな
りました。

松尾 幸靜君 佐々木さん先日は大変お世話になりま
した。ご一緒まで頂き有難うございまし
た。

田上 伸夫君 昨日は今期第１回目のロータリーゴル
フ会を開催しました。天候にもめぐまれ、
皆さん楽しんでもらえたと思います。
西原前会長、取り切戦の賞品ご提供
ありがとうございました。

毛利 泰介君 ゴルフ優勝しました。

浅野 秀樹君 昨日のゴルフ会では、西原会長賞を頂
いたうえ、２位賞、大波賞、ニアピン賞
までいただきました。商品券の山に妻
は大喜びでした。

平田 文夫君 田上さん、昨日のコンペの幹事お疲れ
様でした。楽しかったです。

河内 美香君 誕生祝いありがとう。

＜会員増強会議／田中浩会長＞

●昨日会員増強委員会の会員増強会議が開かれました。

私が会長を仰せつかりました。よろしくお願いします。

候補として１２～１３名が上がっております。これを中長期

的な考え方で継続してやっていきたいというのが松尾会長

の意向です。

●２か月に１度この会議を開催しますので、その都度ご報

告します。皆さんご協力よろしくお願いいたします。

卓 話

おかはち事務所 代表
ウクレレDJ＆コピーライター
岡部八郎様

「しあわせ配達人」として企業のコマーシャルソング、
コピーライターとして活躍中。

「しあわせ配達人」となる条件は、
①笑顔
②ゆっくり話す、強弱をつけて話す
③人の話を聞く
④名前で呼ぼう
⑤なんでも体験する
⑥ありがとうを１日１０回言う
⑦できないと言って逃げるのをやめる
⑧前に前に進む

＜ゴルフ会／田上幹事＞

●昨日、今期第１回の定例会を福岡CC和白コースで

１１名の参加で開催しました。優勝者は毛利さんでした。

また、西原会長杯の取切戦は浅野さんが獲得されました。

西原前会長賞品のご提供ありがとうございました。

●次回は、１１月末～１２月初めに開催予定です。

奮って参加をお願いします。

各委員会報告

＜国際奉仕委員会／津上委員長＞

●先般寄付いたしました、ネパールの「命の水のプロジェ

クト」について国連ハビタットから感謝状を頂いています。

●本日例会終了後、国際奉仕委員会を開催しますので、

委員の方はご出席お願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜Ｂ・Ｉテーブル会＞
９月４日（月）１８時より、春吉の「はる好し庭」で会長・幹事にも同席いただき、総勢１６名という大人数での
開催となりました。全員の自己紹介を聞き、美味しいお料理とお酒であっという間の２時間でした。
皆さんご参加ありがとうございました。 （佐藤）

＜Ｆテーブル会＞

９月５日（火）「春よしみや田」にてテーブル会を開催いたしました。

松尾会長を囲んでロータリーのこれからについてみんなで談義し、和やかな時間を過ごすことができ
ました。 （原田）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜クラブ奉仕担当A＞
９月２５日（月）焼き鳥「大自然」にて第１回クラブ奉仕Ａ特定分野担当委員長会議が開催された。
担当委員会だけにとどまらず、会員増強、アクトやハーモニカフレンズのメンバーの増員、米山記念館
研修旅行など多岐に及ぶ意見交換をした。
事会の会議は１月１５日に決定。皆さんお疲れ様でした。 （土井）

＜Ｆテーブル会＞

９月６日（水）「河庄」にてテーブル会を開催いたしました。
参加者は会長・幹事を含めて８名で、会長経験者４名井上正さん、的野さん、諸富さん、仲島さんが

出席されました。会長より、東南ＲＣの今後について考えさせられる質問より始まり、会員増強を始め
会員適正数やロータリーのあり方等、まじめな意見交換で有意義な会でした。 （長）


